

## 第21回ピンクリボンレディーステニス全国決勝大会

### <一般の部代表> 浦田・中島組

○中島美法(ロコメイト)

～初めての全国大会～

今回初めての全国大会でしたが、試合当日の朝ハプニングがあり、またメンバーみんなで涙が出るほど大笑いする出来事があったので、緊張せずにリラックスして試合に臨む事ができました。

3回戦まで勝ち進めたのは、磯崎さんと河村さんが先行して、そのアドバンテージのおかげで、私達一般は、競っても焦らずプレーができたからだと思います。

3回戦終了後に、役員の方が神妙な面持ちで、本部に来て下さいと言われたので、何か怒られるのではと、恐る恐る本部に行ったら『会長賞』をいただくサプライズがあり嬉しかったです。とても楽しい思い出に残る全国大会になり、メンバーの皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。

また、ペアのみっちゃんには、今年の冬に膝を痛めテニスができなく、あまり練習ができない状態の中でも一緒に組んでくれ、富山県予選では、劣勢でも粘り強いプレーで支えてくれて、本当に感謝しかありません。

決勝戦では、阿吽の呼吸で、今まで組んできた中で、一番良い試合内容で優勝できて、とても嬉しかったです。

全国大会で勝てた事で少し自信が付き貴重な経験になりました。これを糧に今後のテニスに生かしていきたいと思います。最後に、お世話していただいた関係者の皆様、いつも指導・練習して下さる皆様、本当にありがとうございました。